



KNOCHENMARKSPENDE

Hilfe bei Leukämie - Aufruf!

info@dpolg-bw.de

www.dpolg-bw.de

Immer an Deiner Seite

TYPISIERUNG KANN LEBEN RETTEN!

Immer wieder erfahren wir von Erkrankungen aus dem Kollegenkreis oder deren Angehörigen.

Ganz aktuell hat uns ein Kollege aus dem PTLS Pol um Unterstützung gebeten.

Seine Frau ist an Leukämie erkrankt. Die erste Chemo-therapie startet jetzt.

Durch eine Vorerkrankung ist eine Heilung nur mittels einer Stammzellenspende möglich.

Mit der Suche nach geeigneten Spender/innen beginnt jetzt ein Wettlauf gegen die Zeit.

WIR BITTEN UM UNTERSTÜTZUNG!

Nach einer Registrierung wird ein Typisierungsprofil pseudonymisiert gespeichert. Es sind keine Rückschlüsse auf die Person möglich – weder Name noch Adresse werden weitergegeben – aber über den Abgleich mit den Gewebemarken kann festgestellt werden, ob man als Spender in Frage kommt.

LEIDER FINDEN VIELE IMMER
NOCH KEINEN PASSENDEN
SPENDER!
DIE SUCHE GEHT WEITER!

DKMS X
WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Die DKMS ist eine gemeinnützige Organisation. Ihr Ziel ist es so vielen Blutkrebspatienten wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.

Die DKMS wurde 1991 in Deutschland gegründet und sorgt seither dafür, dass immer mehr Erkrankte eine lebensrettende Stammzellspende erhalten.

In der DKMS sind mehr als 13 Millionen potenzielle Spenderinnen und Spender registriert. Bis heute hat die DKMS mehr als 130.000 Stammzellspenden vermittelt.



Mit dem Online-Formular kann man sich das Registrierungsset ganz bequem schicken lassen. Mit den beigefügten Wattestäbchen nimmt man einen Abstrich der Wangenschleimhaut und schickt die Stäbchen mit unterschriebener Einwilligungserklärung an das Labor zurück. Nach der Registrierung wertet man die relevanten Gewebemarkale im Labor aus und stellt anschließend das Ergebnis der Probe pseudonymisiert für den Spendersuchlauf zur Verfügung.

<https://www.dkms.de/registrieren>

